

Communiqué de presse du 7 mars 2011

## La Violence entre partenaires mise en scène

**Bruxelles, 8.03.2010 - « Tussentijd » est une initiative de l'Institut pour l'égalité des femmes et des hommes, en partenariat avec L.R.V.-producties. La première représentation en néerlandais de cette pièce de théâtre interactive a lieu le 8 mars 2011 à 20h au Bozar de Bruxelles. La version française sera présentée le 17 novembre 2011.**

Cette pièce, présentée aux différents partenaires de l'Institut, est un outil de sensibilisation. À travers la trame de cette histoire, les questions se chevauchent, des pistes de réflexion sont lancées, le débat s'ouvre et la dialogue s'installe. Afin que la violence entre partenaires ne soit plus banalisée, ce spectacle s'adresse tant aux jeunes qu'aux adultes.

Cette pièce se veut choquante, réaliste et interactive.

En effet, cette thématique concerne un large public. À tout moment, tout à chacun peut être témoin, victime ou auteur de violence envers sa (son) compagne (compagnon).

Il est donc important d'accroître la sensibilisation sur cette thématique afin d'éviter les situations de violence, d'où il est souvent difficile de se sortir seul(e). L'objectif d'une telle démarche ? Proposer aux partenaires, et à toute autre personne intéressée, de commander la pièce afin qu'ils puissent sensibiliser directement leur public.

### **Contact :**

Elodie Debrumetz

Responsable communication

02 233 49 47

[Elodie.debrumetz@iefh.belgique.be](mailto:Elodie.debrumetz@iefh.belgique.be)

### *Pour plus d'informations :*

Créé en décembre 2002, l'Institut pour l'égalité des femmes et des hommes est l'institution publique fédérale qui a pour mandat de garantir et de promouvoir l'égalité des femmes et des hommes, de combattre toute forme de discrimination et d'inégalité basée sur le sexe. Et ce, par l'élaboration et la mise en œuvre d'un cadre légal adapté, de structures, de stratégies, d'instruments et d'actions appropriés. L'Institut vise à ancrer cette égalité dans la société pour qu'elle devienne une



évidence dans les mentalités et les pratiques.